



Sie sind hier: Home &gt; Aktuelles &gt; Der Mutter im Brutkasten ganz nah

## NEUES AUS DER REGION

Veröffentlicht am 27.09.2018, Überregional

## Der Mutter im Brutkasten ganz nah

### Volksbank-Stiftung übergibt Baybe-Kissen an GRN-Klinik Sinsheim

von Volksbank Kraichgau Stiftung



Kenan kuschelt sich auf das blaue Gelkissen

**Entspannt liegt der kleine Kenan auf dem blauen Gelkissen in seinem Brutkasten. Mit 2160 Gramm kam der kleine Knirps in der 36. Woche am 24. September zur Welt.**

Er ist eines der ersten Kinder, die auf der neuen Erfindung des **Start-up-Unternehmens Babybe** den Herzschlag und Atem ihrer Mutter hören können, obwohl sie sich im Inkubator befinden. Bisher haben rund zehn Kliniken mit einer Neointensivstation das blaue Gelkissen. Die Geburtsstation der GRN-Kliniken ist nun **die Erste in einem Allgemeinkrankenhaus**, das über eine solche Matratze verfügt. Initiiert wurde das Vorhaben von der Volksbank Kraichgau Stiftung. „Schon lange besteht hier ein guter und enger Austausch“, so Stiftungsleiter Schrafl-Zeiss. Daher konnten bereits in der Vergangenheit viele Projekte wie das Familienzimmer realisiert werden. Mit der Matratze kommt nun ein weiteres hinzu, dass vor allem Frühchen zugutekommen wird.

### Immer am Herzschlag

Auf den ersten Blick wirkt das blaue Gelkissen zunächst recht unscheinbar. Dennoch kann es ziemlich viel: Das Gelkissen fühlt sich für das Neugeborene so an, als läge es auf der Mutter. Die Form des Kissens passt sich dem Kind an, wie es auch der menschliche Körper tut. Ein weiteres Gerät, die Schildkröte, die außen am Inkubator befestigt wird, überträgt die **Herz- und Atemtöne der Mutter auf das Kissen**. Mithilfe einer App ist es sogar möglich, Stimmen darauf zu übertragen und so dem **Kind ein Schlaflied vorzusingen** ohne sich im Raum zu befinden. Gerade bei Frühchen unterstützt dies die Entwicklung, denn selbst die

## ZUGEHÖRIGES UNTERNEHMEN


**Volksbank Kraichgau eG**

 Filiale Eppingen  
 Bahnhofstraße 23  
 75031 Eppingen

☎ 07261 - 699 0

☎ 07261 - 699 1000

 🌐 [www.vbkraichgau.de](http://www.vbkraichgau.de)

Zum Firmenportrait

**115.000 Mal gesehen!**
**Wussten Sie, dass Beiträge über unsere Kanäle bis zu 115.000 Personen erreichen?**


Möchten auch Sie diese Reichweite für Ihre Anzeige nutzen?

Dann jetzt online werben

## KLICKEN LOHNT SICH

Anzeige



Kleinsten Lernen bereits durch das Geschehen in ihrer Umwelt. „Durch die übertragenen Geräusche **entspannen die Kinder auf dem Kissen deutlich schneller als das normalerweise im Inkubator der Fall ist**“, so Stationsleiterin Ute Stadtmüller, die sich über die Spende der Stiftung der Volksbank Kraichgau mit ihren Kollegen freuen darf. Zudem gibt „es auch den Eltern, die in dieser Situation nicht beim Kind sein können, eine emotionale Aufgabe und beruhigt sie“ zählt Erfinder Raphael Lang einen weiteren positiven Effekt auf.

## Wie entstand die Idee?

Firmengründer Raphael Lang ist selbst noch kein Vater. Die Idee entstand ihm daher eher zufällig, als er von einem Arzt der Stuttgarter Olgaklinik aufgrund eines gemeinsamen Bekannten auf das Thema aufmerksam gemacht wurde.

Direkt nach dem Studium gründete er 2013 dann das **Start-up Babybe und entwickelte gemeinsam mit Kollegen die "Mutter imitierende" Matratze**. Von Anfang an bezog das mittlerweile dreiköpfige Firmenteam Ärzte und Pflegepersonal in die Entwicklung ein. Zurzeit arbeitet das Team noch an den Feinheiten der App.



v.l.: Martin Hildenbrandt, Klinikleiter; Ute Stadtmüller, Stationsleiterin; Jürgen Bloch; Dr. Thomas Schumacher, Ärztlicher Direktor; Andreas Schrafl-Zeiss, VoBa Stiftung; Meike Berger sowie Maximilian Blendinger und Raphael Lang von Babybe



Verwandte Artikel

Weitere Artikel dieses Autors



### Ittlingen: Raub auf Tankstelle

EPPINGEN.org Redaktion

Ein bislang unbekannter, maskierter, männlicher Täter betrat am Freitagabend, gegen 20.15 Uhr eine Tankstelle in der Reihener Straße in Ittlingen und erbeutete dort mehrere hundert Euro Bargeld.



### Die Hellbergschule zum neuen Schuljahr

EPPINGEN.org Redaktion

Einschulung der Erst- und Fünftklässler



### Grausiger Fund in Wohnmobil

EPPINGEN.org Redaktion

Zwei Menschen verbrannt - Kriminalpolizei ermittelt



### Küchenbrand in einem Mehrfamilienhaus in Eppingen

EPPINGEN.org Redaktion

Sachschaden von ca. 70.000 Euro entstanden

### Graffiti-Projekt - Die Kunst aus der Dose

Diakonische Jugendhilfe e.V.